



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

PUSAT DATA DAN TEKNOLOGI INFORMASI

Jalan R.E. Martadinata, Ciputat, Tangerang Selatan
Telepon (021) 7418808; Faksimile (021) 7401727; Tromol Pos 7/CPA Ciputat 15411
Laman pusdatin.kemdikbud.go.id Posel pusdatin@kemdikbud.go.id

Nomor : 6146/J1/KP/2020 19 November 2020
Hal : Penunjukan Admin Kementerian dan Unit Kerja Guna Pemanfaatan Sistem Informasi
Manajemen Data Pejabat Fungsional Pengembang Teknologi Pembelajaran (PTP)

Yth. Pejabat Pembina Kepegawaian Kementerian/Lembaga Pusat dan Daerah
melalui Pimpinan Unit Kerja yang membawahi Urusan Kepegawaian/SDM

Dinamika perubahan peraturan yang berlaku terutama yang terkait dengan Manajemen ASN, membuat Instansi Pembina JF perlu melakukan langkah cepat namun efektif dalam melakukan pembinaan terhadap pemangku jabatan fungsional. Untuk itu Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) sebagai Instansi Pembina Jabatan Fungsional PTP, melalui Pusat Data dan Teknologi Informasi (Pusdatin) telah melakukan pengembangan sistem informasi manajemen data PTP. Salah satu tujuannya adalah untuk menjaring data PTP yang tersebar di seluruh Kementerian/Lembaga Pusat maupun Daerah, baik yang diangkat melalui jalur pengangkatan pertama (CPNS), *inpassing*/penyesuaian, perpindahan jabatan, promosi, maupun penyetaraan. Hal ini dilakukan sejalan dengan program BKN untuk mewujudkan SATU DATA ASN.

Dalam rangka mendukung program tersebut, kami mohon bantuan dan kerjasama Saudara untuk dapat menunjuk 1 (satu) orang selaku Admin Kementerian/Lembaga dan 1 (satu) orang selaku Admin Unit Kerja yang membidangi urusan SDM/kepegawaian agar bisa mengakses sistem informasi manajemen data PTP melalui tautan: <https://formasi-jabfungptp.kemdikbud.go.id/>. Usulan penunjukan Admin dapat dilakukan melalui tautan yang sama dengan melampirkan Surat Usulan (format surat dapat diunduh). Jika ada kendala teknis, dapat menghubungi Narahubung kami Sdr. MGS Fisika Fikri di nomor 0821 7639 2386.

Demikian informasi ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama Saudara, kami ucapkan terima kasih.

plt. Kepala Pusat Data dan Teknologi
Informasi,



Muhamad Hasan Chabibie
NIP 198009132006041001

Tembusan:

1. Sekretaris Jenderal Kemendikbud
2. Kepala Biro Sumber Daya Manusia
3. Kepala Bagian Tata Usaha Pusdatin

Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR